

# 40º Juegos Deportivos Intercolegiados

Final Departamental Juvenil - La Estrella 2019



La Estrella, Antioquia, 10 de septiembre de 2019

Boletín de Prensa Nº. 03-2019

## 40º Juegos Supérate Intercolegiados – Final Departamental Juvenil

La inauguración en imágenes.

Reportaje gráfico de Rodrigo Mora Quiroz desde La Estrella.

**La Estrella, Antioquia.** (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia – Boletín 03-2019). Así fue, en imágenes, la apertura de la edición 40 de la final departamental, categoría juvenil, de los Juegos Supérate Intercolegiados que se realizan en el municipio de La Estrella, del martes 10 al sábado 14 de septiembre con 2.790 deportistas de 90 poblaciones en 18 deportes.



Autoridades deportivas del Departamento y civiles y deportivas de La Estrella, en la apertura de los Juegos Intercolegiados.



Desfile de delegaciones. Al fondo se ve el estandarte de Puerto Berrio del Magdalena Medio.



Lisana Sofia Sánchez Ledesma, gerente de Indeportes Antioquia y William Moncada Ospina, sugerente de Fomento y Desarrollo Deportivo del Instituto Departamental de Deportes de Antioquia.



Guarne de Oriente, presente en las justas que se realizan en tierra siderense.



Municipio de Yarumal, próspera población del Norte antioqueño.



Distintivos de Santa Rosa de Osos, también del Norte del Departamento.



Asesoría de Comunicaciones – Oficina de Prensa – Indeportes Antioquia

Luis Fernando Loaiza Gallego – 315 515 40 28 – La Estrella, Antioquia

loaizal59@gmail.com – lloaiza@indeportesantioquia.gov.co



La Ceja del Tambo, delegación del Oriente antioqueño.



Banda músico marcial en la apertura de los Juegos.



De Occidente, equipo deportivo de Liborina.



De la tierra del tigre, del Nordeste, Amalfi.



Caucasia del Bajo Cauca con el apoyo oficial.



Seguramente El Bagre, también del Bajo Cauca.



Deportistas con el fondo de la Basílica Menor de Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá de La Estrella



Lisana Sofia Sánchez Ledesma, gerente de Indeportes Antioquia, se dirige a las delegaciones en la inauguración.



Juramento deportivo de los atletas en La Estrella.

Asesoría de Comunicaciones – Oficina de Prensa – Indeportes Antioquia

Luis Fernando Loaiza Gallego – 315 515 40 28 – La Estrella, Antioquia

loaiza59@gmail.com – lloaiza@deportesantioquia.gov.co



Juramos jugar limpiamente, respetando las normas y reglas que regulan el certamen deportivo, así como a nuestros rivales, las autoridades de juzgamiento y los aficionados.



Fuego Deportivo, símbolo fundamental en las inauguraciones de los eventos deportivos municipales, departamentales, nacionales e internacionales. "El fuego ha tenido un significado muy especial desde los Juegos Olímpicos de la antigüedad hasta los de la era moderna".



El fuego deportivo, por lo general, permanece encendido desde la fecha de la inauguración del certamen deportivo hasta la clausura del mismo.



En La Estrella arde el Fuego Deportivo de los juegos.



Señoras y señores... toda esta dado para que este miércoles a las 07:00 horas comiencen las competencias de la primera fecha de los 40º Juego Supérate Intercolegiados, Final Departamental, Categoría Juvenil.



Dirigentes deportivos de Apartadó, de la subregión de Urabá, felices en La Estrella en la apertura de los Juegos Intercolegiados juveniles.



Nuevamente la Basílica Menor de Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá de La Estrella, sitio para visitar.

---

Asesoría de Comunicaciones – Oficina de Prensa – Indeportes Antioquia

Luis Fernando Loaiza Gallego – 315 515 40 28 – La Estrella, Antioquia  
loaizal59@gmail.com – lloaiza@indeportesantioquia.gov.co